

Dr. Paula Antonia Vogelheim



Gesundheitsmanagement – ausgewogene Verhaltens- und Verhältnisprävention bei der Telekom

„Implementierung des betrieblichen Gesundheitsmanagements in Personal- und Organisationsentwicklung und BGM als Führungs-/Managementaufgabe.“

Mit den Bereichen Arbeitsmedizin, Arbeitsschutz, Sozialberatung und Sozialmanagement ist das Gesundheits- und Beratungszentrum der Deutschen Telekom AG in der Lage, den Menschen am Arbeitsplatz ganzheitlich zu betrachten und einen Teil der Arbeitsbedingungen zu beeinflussen. Bei der Arbeit im Rahmen des betrieblichen Gesundheitsmanagements werden nicht nur einzelne Faktoren berücksichtigt, sondern es werden die Einflussgrößen Körper, Arbeitsmittel und Psyche in ihrer Komplexität betrachtet.

Das erweiterte Gesundheitsverständnis spiegelt sich im Gesundheits- und Beratungszentrum wieder; Weg vom personenbezogenen, pathogenen - hin zum organisationsbezogenen, salutogenen Ansatz, um Gesundheitspotentiale zu erschließen.

Im Rahmen der Gesamtbetriebsvereinbarung „Betriebliches Gesundheitsmanagement“ erfolgt eine Beratung der Führungskräfte in Bezug auf den Einsatz ausgewogener verhaltens- und verhältnispräventiver Maßnahmen.

Dr. Paula Vogelheim

Jahrgang 1958, 1977-80 Ausbildung zur Krankenschwester, 1981/82 Studium Generale, Leibniz Kolleg, Tübingen; 1983-1990 Studium der Medizin, Bochum / Essen / Duisburg; seit Januar 2004 Leitende Ärztin Deutsche Telekom, Leitung Ärztlicher Dienst / Sozialberatung

Dr. Paula Vogelheim, Godesberger Allee 93, 53175 Bonn
Tel.: 0228 / 181 72330 Email: Paula.Vogelheim@telekom.de